

Tiene 30 años la Casa de la Cultura de Sonora

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 30 de Septiembre de 2010 01:55



HERMOSILLO, Septiembre 30 de 2010.- Artistas como Susana Alexander, Dario T. Pié, Mario Iván Martínez, Raquel Pankowsky, Vanessa Bauche, Gerardo Trejoluna, Perico el payaso loco y Carlos Nieblas, estarán en esta capital.



Forman parte del elenco que se presentará durante la temporada de monólogos, del 2 al 9 de octubre en el Teatro de la Ciudad.

Acuden a integrar el programa para celebrar los 30 años de la Casa de la Cultura, el cual contempla conciertos conmemorativos de la Orquesta Juvenil e Infantil de Sonora, de la Orquesta Filarmónica de Sonora, Monólogos y destaca la participación de Producciones La Lágrima.



Tiene 30 años la Casa de la Cultura de Sonora

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Jueves 30 de Septiembre de 2010 01:55

Habrán Conciertos Conmemorativos del 13 al 28 de octubre en el Teatro de la Ciudad, que incluye la participación de directores invitados y espectáculos multidisciplinarios.

A 30 AÑOS

La Casa de la Cultura de Sonora inició funciones el 10 de octubre de 1980 para dedicarse a la creación, divulgación, promoción y encauzamiento de la vida cultural del estado. En 1989 se creó el Instituto Sonorense de Cultura y Casa de la Cultura se adhirió al organismo.

Impulsa la educación artística a través de talleres para todo público y promoción de arte en sus espacios especializados, como el Teatro de la Ciudad, Galería Eusebio Francisco Kino, Ludoteca, Biblioteca Bartolomé Delgado de León, Teatro Íntimo, Sala Luis López Álvarez, Sala de cine Alejandro Parodi y Plaza Central.

Alberga las oficinas de la Orquesta Filarmónica de Sonora, el Centro de Educación Artística, José Eduardo Pierson y las coordinaciones de Música, Danza, Artes Visuales, Talleres Artísticos, Artes Escénicas, Red Cultural de Sonora y SIC Sonora.

Tiene 30 años la Casa de la Cultura de Sonora

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 30 de Septiembre de 2010 01:55
